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第 1 回代議員集会報告 

 

2018 年 3 月 17 日（日）一般社団法人となって初めての代議員集会を開催しました。 

一般社団法人に移行以来、既に 5 年を経過していますが、移行時からずっと気掛かりと

なっていたのは、代議員の発言する場がほとんど無いということでした。 

社員総会の場で発言はできるものの、限られた非常に短い時間の中で、多くの代議員が

普段考えていることを述べることは現実的には不可能でした。 

代議員に立候補するときは、2 名以上の推薦人を立て、校友会をより良きものにするため

の所信表明をした上で当選してきているにも係わらず、それを生かす場さえ無かったこと

は執行部として大いに反省し、改善していくべきことと思っています。 

 

それを改善すべく昨年 2 月の臨時社員総会開催の直前に、代議員集会の開催を企画しま

したが、残念ながら臨時社員総会開催のための定足数に達せず、臨時社員総会を開催でき

なかったために、代議員集会も開催しませんでした。 

 

その轍を踏まないため、平成 29 年度は社員総会とは切り離し、定足数に関係無く、集ま

れる代議員だけでも開催しようと参加を呼び掛けたところ、105 名の代議員のうち 48 名の

参加を得て開催することが出来ました。 

3 月の年度末の忙しい時期ということもあって、代議員の過半数には達しませんでしたが、

皆さん活発な意見を述べ合うことができ、これから毎年 1 回といわずに開催してくれとの

意見も出て、一応成功裏に終わったと思っています。 

 

今回は、初めての開催ということもあり、３つの討論テーマに対し、各同窓会単位のグ

ループに分かれてブレーンストーミング方式で 50 分間意見を出し合ってもらい、その結果

を全員の前で各グループ 5 分の持ち時間内で発表し、それに対する質疑応答をするという

スタイルで進めました。即ち 

テーマ①：魅力ある校友会にするための方策について 

テーマ②：学園との更なる連携に対する方策について 

テーマ③：収益拡大（確保）の方策について 

の 3 テーマのいずれか指定されたテーマについてグループ毎に話し合い、その結果を全員

で共有するというものです。掲載した写真は、話し合いの結果発表時の様子です。 

 

皆さんでご討議頂いた結果は、総務部内で更に検討を加え、より具体的に、より実現性

を高めて、今後の校友会の更なる活性化のために活動計画に落とし込んでいこうと考えて

います。 

今後、多くの代議員の方々にご参加いただき、代議員選挙で所信表明された事案を全員

で検討する場を設け、衆知を結集していきたいと考えていますので、ご協力の程宜しくお

願い申し上げます。 
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結果発表するグループの発表者 


